



100歳おめでとうございます

今年の3月、新松田自治会の遠藤はるさんが100歳になられ、町長がお祝いに訪問しました。今でも身の回りのことはご自身でなさっておられ、元気にお過ごしでした。

遠藤 はるさん 「家族や近隣の親戚に支えられて
大正2年3月10日生 ここまで来られました」



カメラリポート

大寺橋 チューリップで彩られる



大寺橋や中津川沿いの道は、
テレビ朝日系列で放送中の
「お天気お姉さん」の
第2話のロケ地にも
なりました！



中津川 英樹さん

4月、寄地区の大寺橋が56鉢のチューリップで彩されました。この試みは昨年から行われており、今年度大寺地区の環境美化推進委員を務める中津川英樹さんが、大寺地区の住民が必ず通る大寺橋を花で彩ることで住みよい環境になればとの思いで始めたものです。チューリップの花々は地域住民だけでなく、シダンゴ山の登山者たちの目も楽しませています。

最明寺例祭



4月10日(水)、最明寺史跡公園で「最明寺例祭」が行われました。この例祭は、西明寺(最明寺)を開山した源延の600回の遠忌を4月10日と定め、最明寺史跡で施餓鬼会を設けたのが始まりです。

やどりき桜の会が表彰されました



4月10日(水)に憲政記念館で開催された第48回さくら祭り中央大会(全国規模)で、やどりき桜の会(岡部昌典会長=左から2人目)が平成25年度さくら功労者として表彰されました。

さくら功労者とは、さくらの愛護・育成に尽力し、他の模範となる功績を残された団体・個人です。やどりき桜の会は、中津川周辺や地域に植栽されている桜の維持管理を行うとともに、「寄しだれ桜まつり」を開催するなど、地域活性化につながる活動を行っています。

震災を忘れない

広報まつだでは、これまで陸前高田市への支援活動などをカメラリポートなどで取り上げてきました。今月号からは震災関連の記事を一つにまとめ、「震災を忘れない」というコーナーを設けて定期的に掲載していきます。

町商工青年会から義援金届く



町商工青年会から町へ託された陸前高田市への義援金(4月18日)

町へ避難されてきた方へお米が届く



小田原の太田さんから届いたお米を島村町長が代理で避難されてきた方へ贈りました(4月3日)

陸前高田市で松田の河津桜満開



23年11月に同市の浄土寺に植樹された桜が、今年も満開に(4月23日撮影)

寄しだれ桜まつり

神奈川県発達障害支援センターかながわAで、絵の才能を見出された沖野紘史さんが新松田駅周辺を絵はがきにして取り上げてくれました。写真にはない独特の味わいがある作品となりました。下記ホームページをご参照ください。



町内での購入は
まちの駅あしがらで
(新松田駅前)

【問い合わせ】みよけん庵
<http://odaawara-rail.sakura.ne.jp/m/>



3月24日(日)から4月7日(日)まで寄しだれ桜まつりが開催されました。まつりを代表する土佐原のしだれ桜多くの花を咲かせ、訪れた人々を魅了していました。